

KATA PENGANTAR

Assalamua'laikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, puji syukur kita panjatkan *kehadirat* Allah Swt. Yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya, Tidak lupa penulis panjatkan Shalawat serta salam kepada Nabi Besar Muhammad SAW beserta keluarga, para sahabatnya serta kepada para pengikutnya hingga akhir zaman, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini yang berjudul **“Peningkatan Pendapatan di Determinasi Oleh E-Commerce dan Modal Kerja”**. Skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat guna mendapat gelar sarjana pada jenjang Strata Satu (S-1) pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia.

Penulis menyadari bahwa penyusunan Skripsi ini masih banyak kekurangan baik dalam pengumpulan data maupun tatacara dalam penyusunan, pembahasan masalah serta penyajiannya mengingat keterbatasan kemampuan dan ilmu yang penulis miliki, oleh karena itu peneliti mengharapkan saran dan kritik dari semua pihak yang sipatnya membangun.

Penulis sadar bahwa tanpa ada bimbingan, bantuan, dan doa dari berbagai pihak, skripsi ini tidak dapat selesai dengan tepat waktu. Maka dari itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih banyak kepada Assoc.Prof. Wati Aris Astuti, SE., M.Si., Ak., CA selaku Dosen Pembimbing dan Ketua Sidang Skripsi Studi Akuntansi S1 Universitas Komputer Indonesia yang telah banyak meluangkan waktu guna membimbing, mengarahkan, dan memberikan petunjuk yang sangat berharga demi selesainya penyusunan skripsi ini, saya ucapkan terimakasih.

Dengan do'a, semangat, dan ikhtiar penulis mampu melewatinya. Dalam kesempatan ini pula peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T. selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. Prof.Dr. Hj. Umi Narimawati, Dra.,SE.,M.Si selaku Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Komputer Indonesia.
3. Assoc.Dr Ely Suhayati, S.E., M.Si., Ak. CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia.
4. Dr.Surtikanti, S.E., M.Si., Ak., CA. selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Universitas Komputer Indonesia dan selaku dosen wali 4 Akuntansi-3 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia.
5. Seluruh Dosen Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan ilmunya.
6. Staff Kesekretariatan Program Studi Akuntansi (Mba Dona dan Mba Chindy) yang telah memberikan informasi dan pelayanan yang baik.
7. Kepada teman Seperbimbingan dan kelas 4 Akuntansi 3 angkatan 2018.

Akhir kata tidak lupa peneliti ucapkan terimakasih kepada kedua orang tua saya tercinta ayah Nasir Ifroni dan mamah Ika Kartika serta adik terimakasih atas doa, semangat, motivasi, dan dukungan baik moril maupun materil serta perhatian dan curahan kasih sayang yang tidak terbatas kepada peneliti serta semua pengorbanan yang telah diberikan kepada peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Harapan penulis semoga apa yang disajikan dalam skripsi ini memberikan manfaat yang besar khususnya bagi peneliti dan bagi semua pihak yang membaca pada umumnya. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlimpah bagi orang-orang yang telah membantu peneliti dengan segala keikhlasan dan kesabaran dalam penyusunan skripsi ini.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Bandung, September 2022



Fitri Dewi
2.11.18.079